

APP DER WOCHE

App „RegenRadar“ gibt es kostenlos
IOS und Android.

Die App „RegenRadar“ von wetteronline, hilft dabei Bike- und Wandertouren besser zu planen. Sie zeigt wo es aktuell regnet. Aber Achtung, die aktuellen Prognosen dieser App sind immer nur sehr kurzfristig.

Sobald man die App gestartet hat, kann man seinen aktuellen Standort bestimmen. Neben den Informationen zum aktuellen Wetter werden noch verschiedene Nachrichten zum Thema Wetter zur Verfügung gestellt.

Bewertung: ★★★★★
Die „RegenRadar“-App ist sehr übersichtlich gestaltet und einfach zu bedienen. Während ist jedoch die Verbesserung in der kostenlosen Version. Weitere App-Tipps auf meinBezirk.at

„Giovanni“ wirft

Hans Grüner tritt aus der FPÖ aus und sorgt damit einmal mehr für einen Eklat in der Bezirksorganisation.

SÖLDEN. Mit eingeschriebenem Brief an die Landesparteileitung der FPÖ Tirol teilte der amtierende Imster Bezirksobmann Hans Grüner seinen Rücktritt von allen Funktionen innerhalb der Partei und auch seinen Austritt aus der FPÖ mit. Sein Gemeinderatsmandat in Sölden „Giovannis freie Bürgerliste“ wird Hans Grüner weiter wahrnehmen, da dies nicht an eine Mitgliedschaft in der FPÖ gebunden ist. Wie er betont, erfolgte diese Entscheidung nicht aus gesundheitlichen, sondern aus rein politischen Gründen. Die jüngsten Veränderungen in der FPÖ, insbesondere den Tiroler Freiheitlichen, haben dazu geführt, dass Grüner die Partei nicht mehr als

„politische Heimat“ ansehen und vertreten kann.

Persönliche Entscheidung
Besonderen Wert legt Johann „Giovanni“ Grüner auf die Tatsache, dass seine Entscheidung ausschließlich ihn selbst betrifft und er niemanden dazu auffordern will, seinem Beispiel zu folgen. „Ich bin seit rund 30 Jahren als ordentlicher Demokrat in der Gemeinde- und Regionalpolitik in unterschiedlichen Funktionen tätig“, so Grüner, „und weiß deshalb jede Wählerstimme und jede Entscheidung für oder gegen ein Mandat hoch zu schätzen. Dies sind rein persönliche Angelegenheiten, die niemand von außen direkt beeinflussen oder gar mit Druck herbeiführen darf“, so der langjährige Politfunktionär. Seine persönlichen Beweggründe schildert Johann „Giovanni“ Grüner aus seiner Sicht: „Mir ist dieser Schritt sehr schwer gefallen. Das Verhalten der



FP-Obmann „Giovanni“ Grüner ist aus der FPÖ ausgetreten. Foto: Privat

Mitglieder der Landesleitung mir gegenüber hat mir jedoch in den letzten Wochen gezeigt, wie respektlos, ja geradezu unmenschlich und schmutzig, die über Jahrzehnte - auch von mir - mühevoll aufgebaute Struktur im Bezirk Imst nicht nur ignoriert, sondern absichtlich zerstört wurde. In seinem Video zur Vorstellung des Plakats für die zweite Welle hat



Life Radio vor Ort



Führungen durch die laufende Produktion und spannende Einblicke in das Unternehmen.

24.9.2022 9 – 15 UHR

TAG DER OFFENEN TÜR

IM WERK PFAFFENHOFEN

Gewerbepark 30, www.thoeni.com

